

Club holandés topará en febrero con selección cubana de hockey



La Habana, 15 ene (RHC) El club holandés Ring Pass Delft realizará en febrero dos partidos amistosos y entrenamientos conjuntos en La Habana con la selección masculina cubana de hockey sobre césped, que se adiestra con vista a los Juegos Panamericanos de Lima (Perú).

Así lo confirmó a Radio Habana Cuba el comisionado nacional de ese deporte, Dauly Noriega, quien calificó de “muy provechoso” poder topar con jugadores de una “potencia mundial” como Holanda, rumbo a Lima-2019.

Holanda, cuya liga sufre una parada por el fuerte invierno desde diciembre hasta febrero, es el país con más campos de hockey en el mundo y la disciplina tiene una tradición comparable a la del fútbol en Europa.

Cuba es desde hace años la primera potencia en la región, condición que ratificó en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla-2018, donde se coronó campeona en uno y otro sexos, actuación por la que mereció la distinción de deporte colectivo del año.

La llegada a La Habana del Ring Pass Delft está fijada para el sábado 2 de febrero y un día después ambas selecciones realizarán un entrenamiento conjunto en la moderna cancha sintética del estadio Antonio Maceo de Santiago de las Vegas, donde se disputarán los dos amistosos los días 5 y 8 de

febrero.

El líder del club holandés es Rayden Cruz, jugador de origen cubano que se radicó en Holanda a los 7 años de edad y poco después comenzó la práctica del hockey.

Para el tope, la selección cubana contará con todas sus figuras, incluidos los campeones de Barranquilla y líderes del grupo Roger Aguilera, Darián Valero, Maikel Trizán y Marcos Martínez.

Holanda y la India son los dos países que han brindado un mayor apoyo al hockey cubano en su historia.

Hace algunos años, el entrenador holandés Benjamin de Leo entrenó a la selección femenina cubana y realizó donativos de implementos y hace dos años el asesor de la Federación de Holanda, Lutger Brenninkmeijer, impartió en la Isla cursos de capacitación para entrenadores y también donó algunos utensilios para la práctica del hockey sobre césped.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/181051-club-holandes-topara-en-febrero-con-seleccion-cubana-de-hockey>



Radio Habana Cuba